

SESIONES ORDINARIAS

2017

ORDEN DEL DÍA N° 1391

Impreso el día: 3 de julio de 2017

Término del artículo 113: 12 de julio de 2017

COMISIÓN DE DISCAPACIDAD

SUMARIO: **Actividades** desarrolladas por la Fundación Powerchair Football Argentina (PCFA), con sede en las provincias de Buenos Aires, Santa Fe y Córdoba. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Martínez (A. L.)**. (1.260-D.-2017.)

Dictamen de comisión *

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Martínez (A. L.); por el que se declara de interés de la Honorable Cámara las actividades de la Fundación Powerchair Football Argentina (PCFA) que cuenta con sedes en las provincias de Buenos Aires, Santa Fe y Córdoba; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 28 de junio de 2017.

*José A. Ciampini. – Gabriela A. Troiano
– Nilda M. Carrizo. – Sandra D. Castro. –
María I. Guerin. – Ana M. Llanos Massa. –
María L. Masín. – Juan M. Pedrini.*

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara las actividades desarrolladas por la Fundación Powerchair Football Argentina (PCFA), que cuenta con sedes ya establecidas en las localidades de Pacheco, Rosario, Córdoba, Mar del Plata, Bahía Blanca y La Plata.

Ana L. Martínez.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Discapacidad, en la consideración del proyecto de resolución de la señora diputada Martínez (A. L.), por el que se declaran de interés de la Honorable Cámara las actividades de la Fundación Powerchair Football Argentina (PCFA) que cuenta con sedes en las provincias de Buenos Aires, Santa Fe y Córdoba, ha aceptado que los fundamentos que lo sustentan expresan el motivo del mismo y acuerda que resulta innecesario agregar otros conceptos a los expuestos en ellos.

José A. Ciampini.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

PCFA (Fundación Powerchair Football Argentina) es una organización sin fines de lucro, que siendo miembro de la FIPFA (Federation Internationale of Powerchair Football Association) desarrolla en nuestro país el único deporte adaptado para personas que por sus patologías tienen que utilizar una silla de ruedas motorizada, conocido como Powerchair Football. Cuenta con sedes ya establecidas en las localidades de Pacheco, Rosario, Córdoba, Mar del Plata, Bahía Blanca y La Plata; estas dos últimas se encuentran en etapa inicial de formación.

Destinada a integrar a personas con discapacidades motrices a la práctica deportiva, promoviendo su inclusión social, fomentando el desarrollo de vínculos familiares y amistades duraderos que realcen los valores de: responsabilidad, trabajo en equipo, excelencia e integridad, que hacen al crecimiento y desarrollo de las personas con severas discapacidades motrices, apuntando al bien común.

En el año 2012 llegó este deporte a nuestro país, de la mano de un conjunto de familias que conocieron

* Artículo 108 del reglamento.

el deporte en el exterior y se animaron a soñar con una mejor calidad de vida para sus hijos, creando así la denominada Fundación de Integración Deportiva, “Powerchair Football Argentina”.

En el año 2013 se abren sedes en Buenos Aires, Rosario, Mar del Plata y en Uruguay, donde la fundación apoyó el desarrollo de este deporte por medio de la Fundación Oportunidad que hoy tiene su propia autonomía, y junto a Brasil conforman el cono sur de la PFCA (Confederación Americana de Powerchair Football) en la cual actualmente participan Estados Unidos y Canadá.

El 23 de noviembre de 2013 se llevó a cabo el 1° Torneo Nacional de Powerchair Football en Argentina, donde se coronó como campeón al equipo de Buenos Aires. En el mismo había participado como invitado especial el equipo de Uruguay.

En el año 2014 fue el debut de la Selección Argentina de Powerchair Football en los Torneos Internacionales - Copa América de Río de Janeiro. En el mismo período se dio la apertura de las sedes en Córdoba, Capital Federal y La Plata. El 6 de diciembre del mismo año se realiza el 2° Torneo Nacional de Powerchair Football en Argentina, en el que resultó campeón el equipo de la ciudad de Rosario.

En el año 2016 Powerchair Football Argentina se hizo miembro de la COPAR (Comité Paralímpico Argentino).

Son 50 los deportistas en todo el país que practican este deporte, para darles lugar a un cambio en sus vidas, donde su independencia sea real, con igualdad de oportunidades frente al mundo laboral y universitario, a través de dicho deporte. Es así como el Powerchair Football se ha convertido en una de las herramientas más importantes a la hora de hablar de inclusión de los chicos que por sus patologías veían lejos la posibilidad de practicar cualquier tipo de deporte.

Hoy la Selección Argentina de Powerchair Football se prepara de cara a la Copa del Mundo, proyectada para julio de 2017, en Kissimmee (Florida, Estados Unidos). Es por ello que cada fin de semana se preparan para un nuevo entrenamiento, sin importar el horario, el mal tiempo, ni el esfuerzo realizado, a fin de perseguir un sueño: “Levantar la Copa del Mundo 2017”.

Por todo lo expuesto anteriormente, es que solicito a mis pares que me acompañen en este proyecto de resolución y se declaren de interés parlamentario las actividades deportivas realizadas por la Fundación Powerchair Football Argentina (PCFA).

Ana L. Martínez.